Am vergangenen Sonntag empfing unser Dritte Mannschaft den SV Orsingen/Nenzingen 3. Gleich zu Beginn der Partie, machte unsere Dritte Druck. Und machte klar deutlich das man die 3 Punkte haben möchte.

Bereits in der 12. Minute macht Xhelal Mujaj per Kopfball das 1:0 für die FSG.

Nach einem schönen Spielzug in der 19. Minute bringt Daniel Matt unsere Dritte mit 2:0 in Führung.

Die FSG ließ nicht locker und machte weiter Druck, so das der SV Orsingen-Nenzingen keinerlei Spiel Anteile hatte.

Bereits in der 25. Minute kann Ferdinand Muss per Strafstoß unsere Dritte mit 3:0 in Führung bringen.

Anschließend wechselte die FSG das erste mal für Mario Laible kam Philipp Alnold ins Spiel. In der 34. Minute bekam dann der SV ON 3 die Chance vom Elfmeterpunkt. Die Timo Joos nutzte und auf 3:1 verkürzen konnte.

Doch davon ließ sich unsere Dritte nicht beeindrucken, und spielt ihr Spiel weiter.

Noch vor der Halbzeit, in der 32. Minute erhöhte die FSG auf 4:1 durch ein Geniestreich mit der Hacke von Ferdinand Muss.

Nun war Halbzeit.

Zum wieder Anpfiff wechselte unsere Dritte das zweite mal für Ferdinand Muss kam Alexander Gross in die Partie. 10 Minuten später machte man noch einen Doppelwechsel für Dominik Gromotka und und Xhela Mujaj kamen Michele Bianco und Dennis Renz ins Spiel. Nach nur 3 Minuten nach seiner Einwechselung kann Michele Bianco auf 5:1 erhöhen. Und macht so den Sack zu....

In der 71. Minute kam dann noch Kai Städele für Emanuele Gerola in die Partie. In der 83. bekam die FSG erneut einen Strafstoß! Diesmal tritt der eingewechselte Städel an, der den Ball zum 6:1 über die Linie drückte.

Doch noch war nicht Schluss, in der 90. Minute gab es erneut Elfmeter.

Ferdinand muss schnappt sich den Ball und macht das verdiente 7:1 für die FSG. Das war zugleich auch der Endstand.

Am kommenden Samstag spielt unsere Dritte um 16.00 Uhr in Zozzneg.